

OB 会ホームページ開設の経緯

平成 11 年 OB 会総会用葉書の返信に「OB 会のホームページを立ち上げては」という提案があった。直後の幹事会で打合せた結果、検討をすすめることになり、当時の吉井幹事が提案者の黒川会員と連絡をとり動き出した。

平成 12 年 1 月 21 日 当時、三菱樹脂社の関係会社であるメディアリング社は、自社のホームページ以外に、三菱樹脂社およびその関係会社、その他各社のホームページの作成、運営管理の業務を受託していたので、同社に OB 会 HP の立ち上げについて協力を依頼したところ、同社の快諾を得た。

平成 12 年 2 月 18 日 メディアリング社 村田専務他 2 名、OB 会 高橋会長他 3 名が出席して打合せを開催し、OB 会 H P の開設について、メディアリング社(MRC)に協力を正式に要請した。

これに対し MRC から、「人的・機器面の管理は全面的に無償で協力する。但し、OB 会 H P の、コンテンツの作成、編集等は OB 会自身でされたい」旨の応答があった。

OB 会側も異存は無い旨の回答をし、後日のために覚書を取り交わすこととした。

平成 12 年 3 月 6 日 平成 12 年 5 月の開設を目標に作業を進めることとし、以下の 2 項目を取り決めた。

(1) OB 会 H P の「ドメイン (アドレス)」は、MRC の <http://www.mrc.mpi-mrc.co.jp> を利用する。

(2) 作成した H P は e-mail で MRC に送り、MRC の担当者が、これをサーバーにアップロードする。

H P 作成ソフト IBM ホームページビルダーが、MRC から、OB 会の HP 作成担当の黒川会員に提供されたが、黒川会員のパソコンの容量がまだ小さく、大きいソフトが使いづらいので、結局全てのソースコードをタグで作成し、3 月末には一応完成した。

平成 12 年 3 月 30 日 OB 会幹事会で紹介され、OB 会会員宛に高橋会長名で「三菱樹脂 OB 会ホームページに関するご案内とお願い」が発信された。

平成 12 年 5 月 8 日 インターネット上に三菱樹脂 OB 会ホームページを開設。

平成 12 年 5 月 26 日 OB 会総会 (長浜) の席上、吉井幹事が OB 会ホームページをプロジェクターで投影しながら、内容を紹介説明した。

平成 12 年 6 月 10 日 発行の「お元気ですか OB 会だより 第 2 号」で、OB 会ホームページ開設とホームページのアドレスの紹介をした。

平成 17 年 10 月 黒川会員から宮下会員に全ての HP メンテ業務が移管された。

平成 19 年 3 月 14 日 MRC は 3 月末を以って事業を整理することとなり、OB 会ホームページの維持管理業務は他のプロバイダーに移管することとなった。

OB 会ホームページの立ち上げから現在まで協力頂いたことに感謝し OB 会 HP に「ありがとう！メディアリング」を掲載し謝意を表した。

平成 19 年 4 月 プロバイダーを OCN に変更し、ドメインは <http://www.mpi-obkai.org> に変更された。

平成 12 年 5 月開設以来、幾つかのトラブルはあったものの、大きなトラブルはなく、開設 10 年間で、約 11 万人 (平成 22 年月 5 月 19 日現在) のアクセスがあった。 以上